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第２８回 飯豊町農業委員会総会議事録 

 

1．開催日時 令和４年１０月２５日（火） 午前９時３０分開議 

2．開催場所 飯豊町役場  ２階委員会室 

3．出席委員（10 人） 

1 番 鈴木 智 2 番 朝倉隆一郎 3 番 舟山 平次 

4 番 手塚 房夫 5 番 木村 朝子   6 番 鈴木 寛幸 

7 番 横澤 謙次 8 番 二瓶 幸浩 9 番 高橋 泰美 

10 番 安部 数幸     

4. 欠席委員    

5．農業委員会事務局員   竹田辰秀事務局長 手塚寿子局長補佐 佐藤克宣主事  

6．議事日程 

日程第  １         会議録署名委員の指名について 

日程第  ２         会期の決定について 

日程第  ３ 報告第７２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

日程第  ４ 議案第８７号 農地法第３条の規定による許可申請について 

日程第 ５  議案第８８号 飯豊町農用地利用集積計画の承認について  

            （農地中間管理事業） 
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議  長    秋の刈り入れ作業も概ねほぼ見渡すところ、終わったようにありますし、紅葉も

進んで参りまして、今日は初霜で、山手の方は、かなり強い霜となりまして、少し

ずつ、例年と同じように、一歩ずつ冬に近づいてるのかなという思いがあるところ

であります。政府の発表で、米の需給、均衡が今年の場合、災害があった年ですけ

れども、適正であるということで、それがいいのか悪いのか、島国の日本としては、

そうしたことで、いろんな品物が入ってこなかったり、半導体問題では、ものすご

く日本が揺れた訳ですけども、食糧事情も同じようなことが起きないのかなという

ところが心配されるところであります。 

また、最近の新聞で山形県の新規就農者が、東北で１位、確か 7年連続というこ

とだったように思います。１番多いのが、野菜ということで、米の方は、3位か 4位

だったように思われますけれども、新しい人がね、増えてきて、自由に農業ができる

ような、そんな環境が整えばいいのかなと思うところであります。 

それでは、ただいまより第 28回飯豊町農業委員会総会を開催致します。定足数に

達しておりますので、会議は成立いたします。日程第 1「会議録署名委員の指名に

ついて」運営内規第 8条の規定により、1番鈴木智委員、2番朝倉隆一郎委員を指名

致します。日程第 2「会期の決定について」をお諮りいたします。会期は本日 1 日

限りとしたいと思いますが異議ございませんか。 

 

委  員   全員異議なし。    

 

議  長   異議なしと認め、本日 1日限りといたします。それでは、日程第３報告第７２号「農

地法第３条の３第１項の規定による届出について」を議題とします。事務局より議

案の朗読と説明を求めます。 

       

1番 

届 出 者 ○○○ ○○○ 

申 請 地 下屋地字上台 377はじめ 14筆 

地目地積 田 7筆畑 7筆で 15,187.37㎡ 

 1 番は令和 4 年、相続による取得で、あっせんの希望はありません。 

       以上、ご報告致します。 

 

議  長   報告ですので、ご了承ください。続きまして、日程第４議案第８７号「農地法第３

条の規定による許可申請について」を議題とします。事務局より議案の朗読と説明

を求めます。 

        

1番 

譲 渡 人 ○○○ ○○○ 

譲 受 人 ○○○ ○○○ 

申 請 地 添川字下町一 630 

地目地積 畑 1筆で 809㎡ 

       農地法第３条第２項の各号に該当せず、許可要件を満たしており問題ないと思われ

ますので、よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 



 3 

 

議  長   事務局からの説明が終わりました。事務局からの説明に関連して、当該委員の現地

調査の結果並び補足説明をお願い致します。○○○ 

 

○○○    この案件ですけれども、○○○は長井市成田に嫁に行っていますが、実家が添川で

お寺さんをやって、週に何回か家に来ているようです。それでこの畑ですけれども、

○○○は将来を考えると、もう、畑を作るつもりは到底できないということで、ち

ょうど近くの○○○にお願いしまして、将来を考えると、何とか買ってもらうこと

でお願いしたようです。事項欄に 10アール当たり○○円というのはちょっとかなり

細かな数字づけも、これは、その近くの固定資産台帳の標準の地域の平均を、この

辺が妥当ということで、計算を出して、それで納得して出た数字だそうです。○○

○は一生懸命やってますんで、問題ないと思われますので、ご審議のほどよろしく

お願いいたします。   

 

議  長   これより質疑に入ります。ただいまの事務局に説明について、質問、意見等ありま

したらお願いいたします。格別ないようでしたら、賛成する方の挙手を求めます。 

 

委  員   全員挙手 

 

議  長   挙手全員です。よって承認することに決定しました。続きまして、日程第５議案第

８８号「飯豊町農用地利用集積計画の承認について（農地中間管理事業）」を議題

とします。事務局より議案の朗読と説明を求めます。 

 

事務局    農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画の承認、農地中間管理事業につ

いて説明いたします。 

 

1番 

所 有 者 ○○○ ○○○ 

耕 作 者 ○○○ ○○○ 

申 請 地 手ノ子字中里 3018-1 

地目地積 田 1筆で 333㎡ 

2番 

所 有 者 ○○○ ○○○ 

耕 作 者 ○○○ ○○○ 

申 請 地 中字山王原 2276-1はじめ 2筆 

地目地積 田 2筆で 4,394㎡ 

3番 

所 有 者 ○○○ ○○○ 

耕 作 者 ○○○ ○○○ 

申 請 地 添川字稲荷堂 5996 

地目地積 田 1筆で 541㎡ 

4番 所 有 者 ○○○ ○○○ 
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耕 作 者 ○○○ ○○○ 

申 請 地 添川字西上代 5705 

地目地積 田 1筆で 788㎡ 

5番 

所 有 者 ○○○ ○○○ 

耕 作 者 ○○○ ○○○ 

申 請 地 添川字寺ノ下一 988-1 

地目地積 田 1筆で 669㎡ 

6番 

所 有 者 ○○○ ○○○ 

耕 作 者 ○○○ ○○○ 

申 請 地 小白川字滑石 4001はじめ 3筆 

地目地積 田 3筆で 7,504㎡ 

ご承認下さいますようよろしくお願い致します。 

 

議  長   事務局からの説明が終わりました。これより質疑に入ります。ただいまの事務局に

説明について、質問、意見等ありましたらお願いいたします。格別ないようでした

ら、賛成する方の挙手を求めます。 

 

委  員   全員挙手 

 

議  長    挙手全員です。よって承認することに決定しました。以上で本日の議案は全て終

了いたしました。第２８回飯豊町農業委員会総会を終了いたします。ご苦労様でし

た。 

       （ 午前９時５５分閉会した。） 

 以上、会議の顛末を記載し内容に相違ないことを認め、ここに署名する。 

 

   令和４年１０月２５日 

           

   議  長                   

 

             署名委員（１番）               

 

             署名委員（２番）               

 

 


